

Quintero batió el récord del sándwich de pescado más grande del mundo: Midió 107 metros

En la plaza Ignacio Carrera Pinto de Quintero, se batió el récord del sándwich de pescado más grande del mundo, el cual midió un total de 107 metros de longitud. Esto se realizó en el marco de un evento gastronómico organizado por la asociación Quintero Me Enamora con el apoyo de la municipalidad y el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec).

Teresa Jara, presidenta de la asociación, recalcó que “este sándwich está hecho con las recetas de todos los restaurantes que han participado, con el secreto de todos ellos y recuerden que cuando prueben el bocado, la explosión del sabor va a ser maravillosa en su boca”.

Anuncio Patrocinado

La actividad congregó a cerca de un millar de personas y tuvo como eje central promover a la comuna como destino turístico, en atención a sus playas, capacidad hotelera y tradición culinaria.

Por otra parte, Mauricio Carrasco, alcalde de la comuna, comentó que “esto es lo que muestra la cara que tiene el Quintero verdadero, salimos por otros temas que no nos gusta en televisión, y esto queremos mostrarlo. Agradecemos a toda la gente que nos acompaña, porque hacer esto sin nuestros invitados tampoco sería igual”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Quintero batió el récord del sándwich de pescado más grande del mundo: Midió 107 metros



y tú, ¿qué opinas?